

Informe de empleo en EU acapara la atención

- **Moody's, CME Group, y Tyson Foods** emiten sus resultados
- **Dólar** sube en México; cae ante otras seis principales divisas

TLÁLLOC PUGA

—cartera@eluniversal.com.mx

El informe de la situación del empleo en Estados Unidos (EU) tiene atentos a los inversionistas este viernes.

Por la madrugada dieron a conocer las órdenes de fábrica de diciembre pasado en Alemania y la balanza comercial al mismo mes en Francia.

En Brasil se publica la inflación al consumidor a las 5 horas, respecto de la cual analistas estiman un aumento de 1.1% en enero con relación al incremento de 1% del mes previo.

El momento más importante del día llega a las 7:30 horas, cuando el Departamento del Trabajo de EU informe sobre la situación del empleo.

Analistas proyectan la creación de 190 mil empleos no agrícolas en enero, luego de registrar 292 mil nuevas plazas en diciembre pasado, y además esperan que la tasa de desocupación se



QUÉ ESPERAN LOS MERCADOS

mantenga por cuarto mes seguido en 5%, un mínimo desde abril de 2008.

La Reserva Federal (Fed) tiene como objetivos el pleno empleo y una inflación de 2% anual, por lo que el informe del mercado laboral es de sus favoritos para evaluar su política monetaria.

Si la creación de empleos en enero supera las 190 mil plazas que estima el consenso del mercado, puede incrementar la posibilidad de otro incremento en el rendimiento de la tasa de fondos federales este año, consideró Cesar Elías, analista de Multiva.

A la misma hora se divulga el reporte sobre la balanza comercial estadounidense a diciembre de 2015.

En México se emite el índice de confianza del consumidor y analistas estiman una caída a 90.6 puntos en enero desde las 93 unidades registradas el mes anterior.

La empresa Baker Hughes da a conocer el número de plataformas petroleras activas durante la semana pasada en Estados Unidos, luego informar una disminución a 498 previamente.

Christine Lagarde, directora gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), dijo ayer que ante los bajos precios del petróleo y otras materias primas, el organismo está considerando ampliar instrumentos financieros globales preventivos.

El mercado de petróleo presentó ayer resultados mixtos, pues si bien la cotización del barril estadounidense disminuyó 1.7% a 31.72 dólares, el mexicano se incrementó 0.7% a 26.34 unidades, siendo para este último su mejor registro desde el 4 de enero.

Situación del mercado laboral estadounidense

Creación de trabajos no agrícolas
(Miles de nuevas plazas)

Tasa de desocupación
(% de la PEA)



*Previsión del consenso de Reuters.

Fuente: Departamento del Trabajo de Estados Unidos.

El precio del dólar respondió repuntando 10 centavos a 18.55 pesos en ventanillas de Banamex, pese a depreciarse con relación a las otras seis principales monedas.

El índice DXY, que mide el valor de la divisa estadounidense con relación al euro, el yen, la libra, el dólar canadiense, la corona sueca y el franco suizo, descendió ayer 0.8% para ligar cuatro jornadas a la baja y establecerse en 96.5 puntos, su menor nivel desde el 22 de octubre del año pasado.

La bolsa de Nueva York tuvo ganancias generalizadas y el Dow Jones se lle-

vó la mejor parte al subir 0.5% a 16 mil 417 puntos, mientras que el principal referente mexicano repuntó 1.1% a 43 mil 752 unidades, su nivel más alto desde el 1 de diciembre del año pasado.

En el transcurso del día reportan Moody's, CME Group, Estée Lauder y Tyson Foods en Estados Unidos.

Yves Mersch, miembro del Consejo de Gobierno del Banco Central Europeo, declaró ayer que actualmente la autoridad evalúa los movimientos de la inflación y advirtió de riesgos a que los precios al consumidor se muevan a territorio negativo. ●